
中央公園整備に関する意見箱（１２月分）の御意見及び回答 

番号 御意見 回答 

１ 

こんにちは。 

〇〇高校陸上競技部駅伝チーム〇年の〇○○○です。 

毎日 中央公園で練習をさせてもらっています。 

1 周が約 500m ということで、ペース走もとてもしやすいです。 

また地面が「土」ということで、足の負担も、道路(コンクリート) 

より少ないことで、怪我をしずらいことも残しておきたい理由 

です。でも、1 番、残しておきたい理由は、これからの、後輩の

ことを 考えると、こんな走りやすく、練習しやすい場所が無く

なってしまわないようにしたいと思っています。 

小さい子ども達や親子で遊んでいる光景が無くなってしまうこ

とはすごく寂しいことだと思います。 

考えてくださると嬉しいです。 

よろしくお願いします。 
 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

2 

〇〇高校陸上競技部駅伝チーム〇年の○○○○です。私たちは、

朝練習で毎日、中央公園の周回コースを 使わせてもらっていて

本当に助かっています。土の周回コースと芝生の広場は足への負

担を減らすことができ距離を踏むことができるので良い練習場

所です。これからも中央公園を使って練習していきたいので土と

芝生は残して欲しいです。今のチームはもちろんこれから先の後

輩のためにもよろしく お願いします。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 

3 

〇〇高校陸上競技部、駅伝チーム 3 年○○です。 

再整備すると聞きました。毎朝使っている練習場所なので その

ままの方が嬉しいですし、土(砂)の上で走ることで足の負担を減

らすことができ、約 500m の周回コースなのですごく走りやすい

ですし、距離もたくさん踏めます。 

中央公園という貴重な場所で 3 年間走って掴んだ全国の場だと

思っています。今年度から途絶えることなく全国に行くために、

後輩たちにも、あの中央公園の土(砂)の周回 コースは残してほし

いと思っています。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 

4 

○○高校陸上部駅伝チーム 3 年の○○です。 

私たちは毎日、中央公園で練習しています。1 周 500m のコース 

があり、土でも走れてしばふもあるので足のふたんを少なくして

たくさん走れています。また、私たち以外にもたくさんの高校生

も使用しています。しばふの公園が少ないので残してほしいで

す。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 

5 

○○高校陸上競技部の○○○○です。 

中央公園を再整備すると伺いました。私達は、毎朝中央公園を使

って朝練習をしています。地面が土で 1 周 500m の周回コースは

とても練習に適していて、いつも感謝しています。 

なにより、アスファルトに比べて、土やしばふは、足への負担が 

少ないため、怪我も少なく助かっています。 

また、中央公園には、私達以外にも、学生や、家族連れなどさま

ざまな人がいて、しばふで遊んだり、景色や、植物を撮ったり し

ている人もいます。 

なりよりも、私達はこの中央公園で毎日朝練習ができたおかげ 

で 12 月 24 日に開催される、全国高等学校駅伝競争大会の出場

権を得ました。 

私達だけでなくこの先、後輩が入学し、思い出がたくさん詰まっ

たこの中央公園でたくさん走ってほしいので検討していただき

たいです。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

6 

○○高等学校陸上競技駅伝部の○○○○です。 中央公園再整備

をすることを聞き意見を書かせていただきました。 

ほぼ毎日ある朝の練習で使わせてもらっている中央公園は、土や 

芝生があってコンクリートではないので、足への負担が少なくと

ても走りやすいです。しかしコンクリートになってしまうと足へ

の負担が増えてしまってけがをする可能性があります。また、木

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 



が沢山あることで、特に夏は日陰があって熱中症対策として助か

っています。 秋や春では、紅葉や桜も楽しめるので木が少なく

なるのも悲しいです。○○高等学校には、陸上部のグラウンドが

無く、 他の場所で練習しようと思っていても、人が多く思い切

って走ることが出来ません。なので、中央公園で練習が出来なく

なると考えるだけでゾッとします。私が卒業してから新しく陸上

競技駅伝部の人達や他の高校の陸上部の人達や友達や家族と 運

動する場所としても、木や土や芝生はこれからもずっと 残って

いてほしいと思っています。 

7 

練習の時に、中央公園を使わさしてもらっている香川県立 ○○

高等学校の○○○○です。私は、中央公園を整備すると伺いまし

た。中央公園は練習の時、1 周が 500m の周回コースや足の負担

を考えて、芝生などで練習しています。ロードなどで走るより、

足の負担が減って、怪我の恐れも、少なくて、怪我もなくなって、

助かっています。 

また、私達以外にも、学生の人や、家族連れの人達さまざまな人

がいて、芝生で遊んでいたり、ベンチでご飯を食べていたり、中

央公園は、私達以外の人にとっても、大切な場所だと思いました。 

 

私達の全国高等学校駅伝競争大会の記念粋は、練習場所の中央公

園で練習が出来ていた、おかげとも思いました。 

 

これから先、私達が卒業してから、中央公園を見て、「懐かしい」

「ここで練習したなあ」など思い出に残しておきたいし、これか

ら入学してくれる後輩たちの練習場所として残しておきたい場

所の 1 つです。ご検討お願いします 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

8 

私は○○高校陸上部駅伝チームの者です。私は、中央公園再整備

について、思うことがあります。中央公園は毎朝の朝練習の時使

わせてもらい 10km を走っています。グラウンドがあってとても

助かっているので、周回 500m のコースだけはなくさないでほし

いです。また、自然が少なくなると少しさびしいので、自然も残

して下さい。 

この中央公園を私たちだけではなく、次の世代の後輩達のために

も 中央公園を守っていきたいです。 

中央公園があるのとないのでは、大きな違いがあるので残してほ

しいです。お願いします。 

○○高校 

陸上競技部 ○○○○ 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

9 

香川県立○○高等学校陸上競技部 

〇年○○○○ 

 

私は、今まで中央公園を練習場所として使わせていただき、大会

などでいい結果が出せて感謝しています。 

私達だけではなく中央公園を利用している 人達の事を考えて芝

生などは、少しでも多く残してほしいです。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 

10 

○○高校駅伝部 2 年の○○○○です。いつも練習場所に 1 つと

して、中央公園を利用させていただいています。 

○○高校は運動場の面積が狭く、他の部活動の練習場所となるた

め、駅伝部の練習場所は中央公園か、サンポート、峰山、屋島競

技場に絞られてしまいます。そこで、この中央公園は、私たちラ

ンナーに とっての練習場所としても、芝生や土の道があるため、

とても適していま また、500m の周回コースもとてもありがた

いです。 

もちろん、私たちだけではなく、小さな子供から高齢の方たちが。 

散歩をしに来たり、サッカーをしに来たり、ちょっとした運動場

所として中央公園はたくさん利用されています。だからこそ、や

っぱり整備をするにしても、芝生や土、美しい植物は残しておい

て ましいと思っています。よろしくお願いします。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

11 ○○高等学校陸上競技部 〇年 ○○○○ ・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた



私達は毎日、朝 7 時頃から中央公園の外周コースや中央にある芝

生で練習をしています。 

大会で 1 人ひとりが記録を残すため、全国大会に出場するため、

などの理由で練習に励んでいます。 実際に、今年、全国駅伝を

決めることが出来ました。 

それは、砂のコース、芝生の広場など、足への負担も少なく、1

周 500m という走りやすいコースのある中央公園での練習のお

かげだと思っています。 

また、全国を目指して○○の陸上部に入部を希望する中学生もい

ます。その中学生の為にも、これからもずっと中央公園のコース

は残しておくべきだと考えます。 中央公園は、私たちにとって

も、たくさんの高校生や 運動をしに来る子供達などにとっても

大切な場所です。 年齢関係なく、多くの人に必要とされている

今の中央公園の状態を、私は残しておくべきだと考えます。 よ

ろしくお願いいたします。 

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

12 

香川県立○○高等学校陸上競技部で駅伝をしている○○○○で

す。 

僕は、○○高校に入学してから、3 年間、中央公園で練習をして

いました。中央公園は周回コースで、土も芝生もあるので、僕た

ちは、良い練習場所だと思っています、数少ない練習場所で最も

使っているので大事に思っています。他にも、学生や一般の人も

利用していて憩いの場になっているので、残しておいてほしいで

す。 

人が集まる場所は必要だと思いますが、中央公園は、残しておく

べきだと思います。よろしくお願いします 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

・中央公園は、いつでも誰もが自由に利用できる都市公園（地区公園）であり、再整

備後においても、その性質は変わることはございません。 

13 

香川県立〇〇高等学校の陸上競技部駅伝チーム〇年○○○○で

す。 

中央公園再整備についてもう一度考え直してほしいです。 

なぜなら練習で毎朝使わせてもらっていて地面が土というのは

足への負荷が少なく走る環境がすごく良いからです。お願いしま

す。 

・公園の園路につきましては、幅広い年齢層及びベビーカー、車椅子利用者含めた

様々な利用者が安全・安心で快適に利用できるようバリアフリーの観点を踏まえ、学

識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検討委員会」におきまして、幅広い御

意見を伺いながら、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 

14 

中央公園再整備において、次の事を提案します。 

①園内の芝生を 30 ミリ程度にしパークヨガなどを開催する 

30 ミリ程度にした理由は、そのまま寝転がって読書をしても痛

くない、転んでも怪我をしない、芝刈りが 10 日に 1 度で良いと

いうことから。 

②四季折々の植物を楽しめるようにする 

高知県の牧野植物園を訪れた際、沢山の緑や花々は人を癒す効果

があると実感したため。 

③太陽光発電を利用した足湯の設置（ハワイワイキキサンドビラ

ホテルの足湯を参考） 

琴平町を訪れた際、宿泊所の前に無料の足湯があり多くの人が利

用していて憩いの場となっていた。 

・中央公園の芝生を美しい状態に保つことは、管理運営を行っていく上で、重要課題

の一つでありますことから、他都市の事例も参考にしながら、ボランティア等の活用

も含め、効果的な維持管理手法を検討してまいりたいと存じます。 

・中央公園の再整備については、学識経験者等で構成する「高松市中央公園再整備検

討委員会」におきまして、幅広い御意見を伺いながら、今回いただいた御意見も参考

に、整備内容を取りまとめてまいりたいと存じます。 

 


